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买面包：挑硬不挑软

买面包，牢记“挑硬不挑软”。硬

度大的面包能量一般相对较低，软面

包中糖分含量和油脂含量一般较高。

因为从健康角度来讲，口感较“粗”、

手感较“硬”、含有大量膳食纤维的全

麦面包是不错的选择，不仅容易有饱

腹感，还能通便；面包是藏盐大户，尽

量选择原味的。 @生命时报

九个方法打败你的拖延症！

①剖析拖延症发生的原因；②合

理的时间管理实践；③按时递交工作

成果；④屏蔽微信、推送等提示通知；

⑤设置合理的目标，逐个击破；⑥留有

充足空余时间思考；⑦用大量小块时

间完成困难任务；⑧对可见困难做预

案准备；⑨完成任务奖励一下自己。

战胜拖延，你可以！ @生命时报

非 常道

“我在这里就没关系！”

一民工在南昌地铁车厢怕被嫌

脏，坐在地上，一旁的小哥主动让民

工坐在他身边，并称“坐我旁边没关

系的”。有乘客嫌弃民工身上有味

道，小哥不断重复“没关系”“我在这

里就没关系”。好的素养不仅会让

周围的人暖心，同时也会让这个社

会更温暖。 @中国青年网
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杜绝虚假二维码，光有提醒远远不够

＞

最近,全国连发多起共享

单车被贴虚假二维码的诈骗

事件,用户手机扫描此类二

维码后,或被要求直接转账,

或被要求下载可疑软件,致

使资金账户面临被盗刷的风险。为此,

反诈骗专家提醒,在使用共享单车时,须

警惕不法分子设置的扫码陷阱。（3月2
日《新快报》）

应该说，随着互联网的发展，二维码

已被广泛应用于社交媒体、移动支付、应

用程序下载等方面，给人们的生活和工作

带来了诸多便捷。不曾想，这“扫一扫”的

背后，却存在巨大的安全隐患，消费者扫

码遭诈骗时有发生。这是因为二维码的

制作生成没有任何门槛，不法分子很容易

将病毒、木马程序、扣费软件等植入二维

码，消费者一旦扫描，手机就会被植入的

病毒木马感染，身份证、银行卡号、支付密

码等私人信息就会被盗取，而且生成的二

维码现在还没有办法溯源。

毋庸讳言，无论是从基于保护消费者

的合法权益来考量，还是从道德、法律层

面来讲，任何一种诈骗行为都是不能容忍

的，必须依法严惩。遗憾的是，针对虚假

二维码等诈骗，有关部门和人士总是提醒

消费者要提高警惕。当然，这种提醒是善

意的，但仅有提醒还不够。如果说消费者

保持警觉是防范，那么执法者的严厉打击

才是关键。

要让消费者不掉入虚假二维码的诈

骗陷阱，最有效的途径还是执法者除了制

定一整套完善的责任追溯机制外，更要重

拳出击，实行无缝监管，对任何一种诈骗

行为做到发现一起，严查一起，曝光一起，

让不法分子付出沉重代价。只有这样，方

能铲除骗子滋生的土壤，保障消费者的合

法权益。

另外，作为消费者，也要提高扫码安

全意识，多多了解二维码编码原理和二维

码发布机制，不要随意扫描来历不明的二

维码，保护自己的信息安全。

▋和法堡

2017
3·3

星报传媒
全媒体矩阵

官方微信scxb123

www.ahcaijing.com

掌中安徽
APP客户端

掌中安徽
微信

星报官方微博 安徽24小时

安 徽 人 的 生 活 指 南

新闻热线
广告垂询
发行热线

总编办
采编中心
新闻传真

Email

零售价
全年定价

法律顾问

承印单位

62620110
62815807
62813115

62636366
62623752
62615582
admin@scxb.com.cn

1元/份
240元

安徽美林律师事务所
杨静 律师

安徽新华印刷
股份有限公司

全国数字出版转型示范单位

星报艺术中心 小记者

近日，幸福人寿阜阳、淮南中支先后
为两位罹患重大疾病的客户送去“幸福人
生终身重疾保险”保险理赔金25.16万元,
幸福人寿快赔赢得了客户广泛的好评。

“服务贴心 理赔迅速”“幸福保险守诚信、
快速理赔显真情”，两面小小的锦旗，代表
的是客户对幸福人寿的“点赞”。

罗某、蔡某分别于2016年6月和9月
在幸福人寿投保了基本保额为10～15万
元的《幸福人生终身重疾保险》。幸福人

生终身重大疾病保险是幸福人寿在2016
年重点打造的明星产品。相较于传统重
疾险覆盖的 25 种重大疾病保障，幸福人
生重大疾病保障的病种范围突破行业极
限高达65种，且终身保障，一旦罹患重疾
即可赔付100%的基本保险金额。罹患早
期治疗保险金疾病，先行额外赔付基本保
险金额的 20%，此项赔付后，基本保险金
额不减少，有利于患者早诊断，早治疗，提
高治愈几率。

2017年2月，在刚缴纳一期保费不到
一年的时间里，两位被保险人因重疾不幸
去世。被保险人家属前往幸福人寿中支
公司报案。该公司立即启动快速理赔机
制，同时安排工作人员对客户家属进行慰
问探视，并以最快的速度对该案进行查勘
定性。中支理赔部门在收到被保险人家
属提交的理赔资料后，经审核3个工作日
即作出理赔决定，并及时进行了赔付。

席鑫

安徽幸福人寿快赔获客户“点赞”
医药与健康 炒股经

最近有市民反映说，南京高新区一村庄

拆迁时，全村 160 多对夫妻，上至八十多岁老

两口、下至刚结婚不久的小夫妻，绝大多数都

离了婚。“集体结婚”的事很多，而“集体离婚”

却不多见。记者进行了一番探访，一位年近

八十岁的老大爷告诉记者，自己跟老伴感情

很好，这次也离婚了。假离婚的原因确实就

是为了获取额外的拆迁补偿，在居民们看来，

拆迁政策是有空子可钻的，只要多拿补偿，这

次假离婚也值得。

（3月2日《现代快报》）

拆迁式离婚 王铎/漫画
不是每个孩子
都能坐进“儿童专用救护车”

▋郭元鹏

3月1日，江苏省首家儿童院前医疗急救分站在南京市儿童医院

正式挂牌成立。这标志着南京市120急救网络建设进一步完善，也为

该市儿童的生命安全增添了一份保障。“儿童专用救护车”，设备齐

全、医生齐全，在送医途中就可以实施抢救。（3月2日《金陵晚报》）
“儿童专用救护车”的出现赢得了一片叫好之声。可是，对于“儿

童专用救护车”，笔者也有话要说。

只是搞几辆“儿童专用救护车”未必能满足需要。可以说，有了

“儿童专用救护车”之后，遇到孩子患有疾病，很多家长首先想到的就

是“儿童专用救护车”。南京如此之大，这些车辆能不能满足需要？如

果不能满足需要，则意味着必定会有一批孩子不能坐进“儿童专用救

护车”，也就意味着这些不能坐进“儿童专用救护车”的孩子生命安全

是不能保障的，因为他们坐进的是“普通的救护车”。

还有一个问题是，按照急救车运送患者标准，叫“就近救治”，那么只

是几台“专用救护车”，能不能满足“就近救治”的要求，车辆不多，全城乱

跑，满足不了需要，也很难做到“就近救治”。

我倒不是反对“儿童专用救护车”，而是说你不能总是用这种思维

营救生命。

我们应该把所有救护车都按照“儿童专用救护车”的标准进行打造，都

应该是设备齐全、医生齐全、途中也能抢救。生命营救，每一个患者都需要

“专用救护车”。提升救护车的标准更重要。
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